

Wenn Weltanschauungen spalten

**Ängste, Feindbilder, Misstrauen
... und mögliche Auswege**

„Die Erde ist eine Scheibe. Die Welt wird von einem Geheimbund regiert. Die Mondlandung im Jahr 1969 wurde in einem Filmstudio abgedreht...“

Kommen Ihnen diese oder andere fragwürdige Behauptungen bekannt vor?



Wie entstehen Verschwörungstheorien und warum sind sie gerade in Krisenzeiten besonders gefragt? Was kann ich tun, wenn plötzlich Personen aus meinem eigenen Umfeld derartige Ansichten und Überzeugungen vehement vertreten? Und wie kann trotzdem (wieder) ein Miteinander gelingen? Die Suche nach Antworten auf diese Fragen bildet den thematischen Mittelpunkt der Veranstaltung, zu der wir Sie herzlich einladen.

Vortrag und Diskussion mit
Mag. Herbert Mühringer

Referent für Weltanschauungsfragen der Diözese Linz

Donnerstag, 2. Oktober um 19 Uhr
Pfarrheim Lengau



Eintritt: € 10,-